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Aos 13 (treze) dias do mês de março de 2019 (dois mil e dezenove), às 13:30 (treze e trinta) horas, reuniram-1 
se na Sala RG – 109, Campus IV da Universidade Federal da Paraíba,  Rio Tinto – PB, sob a Presidência do 2 
Professor Joel Silva dos Santos, Chefe do Departamento de Engenharia e Meio Ambiente – DEMA, os 3 
Professores, Evelise Marcia Locatelli de Souza, Zelma Glebya Maciel Quirino, Rafael Luís Galdini 4 
Raimundo, Frederico Gustavo Rodrigues França,  Anderson Alves dos Santos, Nadjacleia Vilar 5 
Almeida, Elaine Folly Ramos, Évio Eduardo Chaves de Melo, Ana Pavla Almeida Diniz Gurgel, 6 
Leonardo Figueiredo de Meneses, Lincoln Eloi de Araujo, Williame Farias Ribeiro, a representante dos 7 
técnicos Sofia Erika Moreira Gomes e os representantes estudantis Lynthelly P. de Castro Vianna e 8 
Victor Gomes. Não compareceram a reunião os professores Elaine Bernini, Carla Soraia Soares de 9 
Castro, Ronaldo Bastos Francini Filho, Almir Ferraz e Antônio Christian de Andrade Moura os quais 10 
tiveram suas faltas justificadas. A reunião departamental teve como pontos de pauta: 1) Informes; 2) 11 
Apreciação da Ata da 8ª Reunião Ordinária do DEMA em 2018; 3) Apreciação da Ata da 9ª Reunião 12 
Ordinária do DEMA em 2018; 4) Apreciação da Ata da 5ª Reunião Extraordinária do DEMA em 2018; 5) 13 
Aprovação do calendário de reuniões do DEMA para 2019; 6) Processo nº 23074.004907/2019-06 14 
Solicitação de Apreciação de Projeto de Pesquisa do professor Leonardo - Ad Referendum; 7) Processo nº 15 
23074.003545/2019-28 Solicitação de Apreciação de Projeto de Extensão do professor Évio Eduardo - Ad 16 
Referendum; 8) Processo nº  23074.008929/2019-37 9) Solicitação de Apreciação de Projeto de Extensão do 17 
professor Leonardo - Ad Referendum; 9) Processo nº 23074.010146/2019-13 Solicitação de Apreciação de 18 
Projeto de Extensão da Professora Ana Pavla; 10) Processo nº 23074.005226/2019-57 Solicitação de 19 
Apreciação de Projeto de Extensão do professor Anderson Alves - Ad Referendum; 11) Processo nº 20 
23074.005227/2019-00 Solicitação de Apreciação de Projeto de Extensão dos professores Anderson Alves e 21 
Frederico França - Ad Referendum; 12) Processo nº 23074.010241/2019-17 referente à Progressão 22 
Funcional do professor Rafael Luís; 13) Processo nº   23074.010160/2019-17  Solicitação de Apreciação do 23 
Relatório de Atividades da Professora Ana Pavla; 14) Processo nº  23074.007541/2019-19 Solicitação de 24 
Apreciação do Relatório de Atividades do Professor Rafael; 15) Processo nº 23074.007630/2019-65 25 
Solicitação de Redistribuição para o DEMA – Milena Dutra; 16) Processo nº 23074.010024/2019-27 26 
Solicitação de Remoção do Professor Joel Silva. 1) Informes. A chefia iniciou a reunião informando que foi 27 
comunicado através de memorando sobre os esclarecimentos para preenchimento dos diários de classe. O 28 
memorando 23074.083794 dita o passo a passo para correção das datas no sistema. A chefia solicitou 29 
novamente aos professores que ainda não enviaram a planilha RAD e o relatório descritivo referente ao 30 
período 2018.1 que envie o quanto antes para possa ser gerado o relatório departamental e encaminhado à 31 
direção de centro. O professor Joel informou que os PIDs já se encontram disponíveis para preenchimento no 32 
sistema. Sobre a reformulação dos ambientes que houve em Rio Tinto, a chefia informou que o DEMA está 33 
concorrendo na direção de centro com outros departamentos visando conseguir um espaço (sala RG – 108) 34 
dos dois que estão disponíveis e solicitou propostas para serem levadas à reunião de centro. A professora 35 
Nadjacleia retomou a solicitação feita anteriormente sobre a necessidade de se instalar ar-condicionado no 36 
LCG. Explicou o quanto é complicado ministrar as aulas no laboratório quente devido ao calor e 37 
superaquecimento de várias máquinas. Diante disso a professora Nadjacleia sugeriu, caso a sala comporte, 38 
que o LCG seja realocado para esse ambiente. Caso essa realocação não der certo, a professora solicitou à 39 
chefia que encaminhe novamente essa solicitação de instalação do ar-condicionado na sala do LCG para a 40 
direção de centro e pediu uma resposta formal do departamento. A professora Nadjacleia comentou que a 41 
direção alega que o prédio não tem capacidade elétrica para essa instalação, porém na sala térreo do mesmo 42 
prédio estão sendo instalados os aparelhos de ar-condicionado. O professor Anderson Alves falou sobre a 43 
necessidade de se ter um espaço para educação ambiental no âmbito do departamento por se ter um grande 44 
público ligado à área da educação ambiental. O professor Leonardo sugeriu que essa solicitação não seja 45 
feita apenas para o DEMA, mas solicitar um espaço de uso comum para todos os cursos com interface de uso 46 
com a comunidade. A professora Ana Pavla esclareceu que a sala deverá ser pedida para o DEMA porque 47 
existe uma necessidade de se ter um laboratório de biologia molecular por diversos motivos elencados por 48 
ela. O professor Joel esclareceu que caso o DEMA consiga a sala, na próxima reunião do DEMA, irá 49 
levantar uma discussão do que se fazer com esse ambiente. Seguindo a reunião a chefia solicitou aos 50 
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professores que enviassem para o DEMA as necessidades de mobílias dos ambientes dos professores para 51 
que seja encaminhado para o centro. Um grupo de alunos do 6º período de Ecologia solicitou o apoio dos 52 
professores no evento Eco-Interativa que tem como objetivo gerar a interação entre os alunos e permitir que 53 
possam enxergar novos horizontes sobre a Ecologia, além de ajudar os alunos de ecologia a fazerem sua 54 
viagem de final do curso. Após discussões e ajustes os professores se propuseram a colaborar com o evento. 55 
A chefia informou que a técnica Sófia Erika é a nova coordenadora do LABEV. Sobre a situação do 56 
Professor Ronaldo Bastos, a chefia informou que já fez a solicitação de revogação da portaria de 57 
afastamento. O professor Frederico França perguntou se a Chefia iria comentar sobre o processo do professor 58 
Pablo Riul, e o resultado do mesmo no CONSUNI. A resposta foi que esse assunto seria tratado na 59 
próxima reunião. 2) Apreciação da Ata da 8ª Reunião Ordinária do DEMA em 2018. O professores 60 
Zelma Quirino e Leonardo Meneses solicitaram ajustes na ata que foi posta em votação e aprovada com 5 61 
abstenções. 3) Apreciação da Ata da 9ª Reunião Ordinária do DEMA em 2018. A ata foi posta em 62 
votação sendo aprovada com 6 abstenções. 4) Apreciação da Ata da 5ª Reunião Extraordinária do 63 
DEMA em 2018. A chefia informou que a ata passou por ajustes e que encaminhou por e-mail a nova 64 
versão. O professor Leonardo solicitou ajustes na reunião. A ata foi posta em votação sendo aprovada com 7 65 
abstenções. 5) Aprovação do calendário de reuniões do DEMA para 2019. O professor Leonardo 66 
formalizou seu pedido para que seja discutido os dias de reuniões do DEMA a partir do mês de julho de 67 
2019. A solicitação será posta como ponto de pauta na próxima reunião e o calendário foi ajustado para 68 
conter as datas até o mês de junho. O calendário foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 6) 69 
Processo nº 23074.004907/2019-06 Solicitação de Apreciação de Projeto de Pesquisa do professor 70 
Leonardo - Ad Referendum. O professor Williame Farias leu o seu parecer favorável que foi posto em 71 
votação e sendo aprovado por unanimidade. 7) Processo nº 23074.003545/2019-28 Solicitação de 72 
Apreciação de Projeto de Extensão do professor Évio Eduardo - Ad Referendum. A professora Ana 73 
Pavla leu o seu parecer favorável. 8) Processo nº  23074.008929/2019-37 Solicitação de Apreciação de 74 
Projeto de Extensão do professor Leonardo - Ad Referendum. O professor Rafael Luís fez a leitura do 75 
seu parecer favorável. 9) Processo nº 23074.010146/2019-13 Solicitação de Apreciação de Projeto de 76 
Extensão da Professora Ana Pavla. A professora Nadjacleia Vilar fez a leitura do seu parecer favorável. 77 
10) Processo nº 23074.005226/2019-57 Solicitação de Apreciação de Projeto de Extensão do professor 78 
Anderson Alves - Ad Referendum. A professora Ana Pavla leu o parecer favorável da professora Elaine 79 
Bernini. 11) Processo nº 23074.005227/2019-00 Solicitação de Apreciação de Projeto de Extensão dos 80 
professores Anderson Alves e Frederico França - Ad Referendum. O professor Leonardo fez a leitura de 81 
seu parecer favorável. Os pareceres de todos projetos de extensão foram posto para votação em bloco, todos 82 
foram aprovados por unanimidade. 12) Processo nº 23074.010241/2019-17 referente à Progressão 83 
Funcional do professor Rafael Luís. A professora Elaine Folly fez a leitura do parecer favorável da 84 
Comissão de Progressão Funcional que foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 13) 85 
Processo nº   23074.010160/2019-17  Solicitação de Apreciação do Relatório de Atividades da 86 
Professora Ana Pavla. A professora Zelma Quirino fez a leitura do parecer favorável da Comissão de 87 
Estágio Probatório. O parecer foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 14) Processo nº 88 
 23074.007541/2019-19 Solicitação de Apreciação do Relatório de Atividades do Professor Rafael. A 89 
professora Evelise Marcia fez a leitura do parecer favorável da Comissão de Estágio Probatório. O parecer 90 
foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 15) Processo nº 23074.007630/2019-65 Solicitação 91 
de Redistribuição para o DEMA – Milena Dutra. A chefia repassou a presidência da reunião para a Sub-92 
Chefe Ana Pavla por estar relacionado com a sua remoção. O professor Évio Eduardo fez a leitura detalhada 93 
do seu parecer favorável. O professor Leonardo fez algumas considerações tratando da vaga que ficou em 94 
aberto com o processo de remoção do Professor Pablo. Segundo ele no processo não consta que a vaga em 95 
aberto é do DEMA, diz apenas que o código de vaga está liberado para provimento. O professor Leonardo 96 
considerou que a vaga em aberto pode ser perdida facilmente. Segundo ele se deve priorizar a contratação de 97 
profissional para assumir a vaga em aberto e depois atender um pedido de redistribuição. Outro ponto 98 
abordado pelo professor Leonardo foi a problemática de carga horária do departamento. Para ele o 99 
departamento tem condições de assumir as disciplinas deixadas caso o professor Joel Silva seja removido, ao 100 
menos até que seja discutido o preenchimento da vaga em aberto do departamento. O professor Leonardo 101 
também questionou de onde sairá à vaga que será doada para a UFAL, pois a vaga liberada pela remoção do 102 
professor Pablo está em aberto sem nome de nenhum departamento e questionou que o código de vaga que 103 
vai pra UFAL pode ser o da remoção do professor Pablo. O professor Anderson concordou com professor 104 
Leonardo de que se pode ter o risco de perder a vaga em aberto, mas também se tem o risco de deixar de 105 
absorver outro profissional, o que gera um risco a mais. O professor Leonardo também alegou que com a 106 
saída do professor Joel que é um geógrafo, virá uma bióloga, diminuindo a quantidade de geógrafos dentro 107 
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do departamento, para ele deve se manter esse número. O professor Leonardo questionou porque não houve 108 
uma consulta pública para saber se existe outro profissional com as mesmas condições da professora Milena 109 
e queira vir pra o DEMA. Segundo ele, alguém que não seja do DEMA pode alegar que não foi consultado 110 
se poderia ir para o departamento e porque outro profissional conseguiu. O professor Évio Eduardo explicou 111 
que a Milena conversou com a Reitora e a resposta dela foi que consultasse o seu departamento na UFAL. 112 
Mediante a isso, ele iria liberar o código de vaga para a UFAL e a professora Milena viria para o DEMA. 113 
Para encerrar o professor Leonardo questionou se tem como saber qual é o código vaga que a professora 114 
Milena irá ocupar com a vinda para o DEMA. O professor Leonardo registrou que a informação do código 115 
de vaga deve constar no processo para que futuramente na contratação de profissional para o código de vaga 116 
em aberto, caso não esteja disponível, os responsáveis serão os que votaram a favor da redistribuição na 117 
reunião. O professor Frederico questionou ao professor Évio se seria possível saber o código de vaga que 118 
seria utilizado na contratação da professora. A resposta foi que não seria possível saber sobre este código. A 119 
professora Nadjacleia explicou que a numeração do código de vaga só será gerada após a aprovação do 120 
departamento. O professor Leonardo sugeriu que antes que seja votado o parecer da redistribuição, que fosse 121 
feita um consulta para saber qual o código de vaga a professora irá ocupar com sua vinda para o DEMA, e a 122 
partir daí votar o processo de redistribuição, porém essa sugestão foi descartada pela maioria do colegiado. O 123 
parecer do professor Évio foi posto em votação, sendo aprovado com 10 votos favoráveis (Joel Silva dos 124 
Santos, Nadjacleia Vilar Almeida, Williame Farias Ribeiro, Évio Eduardo Chaves de Melo, Zelma Glebya 125 
Maciel Quirino, Anderson Alves dos Santos, Frederico Gustavo Rodrigues de França, Elaine Folly Ramos, 126 
Rafael Luís Galdini Raimundo, Lincoln Eloi de Araujo), 1 contrário( Leonardo Figueiredo de Meneses) e 4 127 
abstenções ( Evelise Marcia Locatelli de Souza, Lynthelly P. de Castro Vianna, Victor Gomes, Sófia Érika 128 
Moreira Gomes). O professor Leonardo justificou que foi contrário pela forma em que o processo foi 129 
apresentado e pela brecha que se pode deixar. 16) Processo nº 23074.010024/2019-27 Solicitação de 130 
Remoção do Professor Joel Silva. O professor Frederico França leu seu parecer favorável. O parecer foi 131 
posto em votação, sendo aprovado com 12 votos favoráveis (Joel Silva dos Santos, Nadjacleia Vilar 132 
Almeida, Williame Farias Ribeiro, Évio Eduardo Chaves de Melo, Anderson Alves dos Santos, Frederico 133 
Gustavo Rodrigues de França,Elaine Folly Ramos, Lincoln Eloi de Araujo, Leonardo Figueiredo de 134 
Meneses, Lynthelly P. de Castro Vianna, Victor Gomes, Sófia Érika Moreira Gomes ) e 3 abstenções 135 
(Evelise Marcia Locatelli de Souza, Rafael Luís Galdini Raimundo, Zelma Glebya Maciel Quirino ). Sem 136 
mais assuntos a tratar, a Chefia encerrou a Reunião às 15:30 (quinze horas e trinta minutos) e eu, Alinildo 137 
Ferreira de Pontes, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, será assinada por mim e pela Chefia do 138 
Departamento de Engenharia e Meio Ambiente. Para constar a assinatura dos demais presentes, fará parte 139 
desta ata, a lista de frequência em anexo. 140 
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